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Приведение в нормативное состо-
яние дорог Челябинской области – 
это приоритетная задача, которую 

перед региональным правительством ста-
вит Алексей Текслер. Проведение дорож-
ных работ находится на особом контроле 
главы региона.

Руководитель области отметил, что из-
за отмены контрактов старт дорожных ра-
бот был задержан, и немедленно поставил 
задачу новому подрядчику – компании 
«Нижавтодорстрой» – уложиться в по-
ставленные сроки, а также пересмотреть 
подход к обустройству тротуаров и пеше-
ходных дорожек.

Добавим, на челябинских дорогах будут 
работать более ста сотрудников компании, 
все они уже прибыли в южноуральскую 
столицу. Работы будут идти в две смены по 
12 часов. Также в сутки будет задейство-
вано порядка 80 единиц техники: фрезы, 
асфальтоукладчики, катки, погрузчики, 
самосвалы, а также гудронаторы и поли-
вально-подметальные машины.

В региональном центре 
накануне приступили 
к реконструкции городских 
магистралей, работы 
Ведутся В рамках 
национального проекта 
«безопасные 
и качестВенные 
аВтомобильные дороги». 
глаВа челябинской 
области алексей текслер 
ознакомился с 
перВоначальным этапом 
работ и постаВил задачи 
ноВому подрядчику.

в рамках заключенных контрактов в этом сезоне по 
национальному проекту «Безопасные и качественные 
автомоБильные дороги» Будут выполнены ремонт и 
нанесение разметки на следующих улицах челяБинска:
ул. российская (от ул. Труда до пересечения с ул. Свободы);
ул. 40 лет поБеды (от ул. Чичерина до ул. Братьев Кашириных);
ул. унив. наБережная (от ул. Академика Сахарова до ул. Чичерина);
ул. салавата юлаева (от ул. Академика Макеева до проспекта Победы);
ул. своБоды (от ул. Братьев Кашириных до ул. Торговой);
ул. Братьев кашириных (от ул. 40 лет Победы до ул. Северной);
ул. цвиллинга (от просп. Ленина до ул. Степана Разина);
ул. дзержинского (от ул. Отечественной до ул. Гагарина);
ул. курчатова (от ул. Энгельса до ул. Елькина);
ул. энгельса (от ул. Курчатова до ул. Худякова);
ул. сони кривой (от ул. Лесопарковой до ул. Воровского);
ул. коммуны (от пер. Институтского 2-го до ул. III Интернационала);
ул. северный луч (от ул. Героев Танкограда до Свердловского тракта);
ул. хлеБозаводская (от ул. Морской до ул. Северный Луч);
ул. чичерина (от ул. Университетской Набережной до ул. Салавата Юлаева);
ул. худякова (от ул. Воровского до ул. Университетской Набережной);
ул. доватора (от ул. Воровского до ул. Степана Разина);
пр. новоградский (от ул. Салавата Юлаева до границы города).

Денис Баныкин, 
заместитель генерального 
директора 
ООО «Нижавтодорстрой»: 

Объем наших 
работ составля-
ет 921 тысячу 

200 метров. В сутки 
планируем проходить 
1300 метров. Уже в эти 
выходные, крайний 
срок – в понедельник, 
17 июня, планируем 

начать укладку асфальтобетонных смесей на 
улице Худякова и параллельно – на Универ-
ситетской набережной. На каждом объекте 
будет работать разное количество техники, 
в зависимости от необходимости. Если по-
требуется, будем привлекать местных суб-
подрядчиков, но пока в планах справиться 
своими силами. Кроме того, по контракту 
нам необходимо восстановить около 500 
колодцев. Все колодцы будут подниматься 
вровень с асфальтобетоном. Что касается 
сроков, то контракт рассчитан до середины 
октября. Понятно, что сроки сжатые, 
но они окончательные, даже погодные 
условия на них не повлияют.

наталья котова, 
заместитель главы 

г. Челябинска:
Планируется заключить еще один 
контракт на сумму более 800 милли-
онов рублей. Не исключено, что это 

будут два контракта. Сейчас идет подготов-
ка рабочей документации, в соответствии 
с которой планируется отремонтировать 
еще более 50 улиц. Пожалуй, такого массового ремонта 
улиц Челябинска не было давно.

алексей текслер, врио губернатора 
Челябинской области:

Дороги – крайне резонансная и важная тема. Мы в этом 
году увеличили финансирование и объемы не только по 
Челябинску, но и по региону в целом. Будем не просто 

наращивать объемы, но и контролировать качество наших до-
рог, оно должно стать лучше. Напомню, в Челябинске в плане 
дорожных работ была бесконкурентная среда, поэтому хорошо, 
что заходит новый подрядчик, посмотрим, как он будет 
работать. Мы сосредоточимся на контроле качества.

масштаБный ремонт стартовал

кроме того, на пересечении автодороги 
«меридиан» с улицей потемкина, а также 
проспекта поБеды с улицей тепличной Будут 
установлены светофорные оБъекты.

Глава региона пообщался с представителями 
подрядной организации...

Алексей Текслер: «Мы сосредоточимся на 
контроле качества дорожных работ»

...и, по традиции, с простыми южноуральцами
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судьба поликлинического 
филиала городской больницы 
№ 6 В металлургическом 
районе челябинска – на слуху 
у жителей областного центра. 
капитальный ремонт здесь 
начали несколько лет назад, 
но из-за дефицита 
финансироВания работы 
приостаноВили. В ноябре 
прошлого года с рабочим 
Визитом объект посетил 
председатель 
законодательного собрания 
Владимир мякуш (фракция 
«единая россия»), после чего 
было принято решение 
о Выделении средстВ для 
продолжения ремонта. 
Выступая В конце мая этого 
года В южноуральском 
парламенте, глаВа региона 
алексей текслер В сВоем 
послании упомянул о ноВой 
поликлинике, которая начнет 
работать для населения 
металлургического района
В 2019 году.  

медицинская помощь становится доступней

В минувшую пятницу Владимир Мякуш побывал 
в филиале ГКБ № 6, чтобы лично убедиться, что 
капитальный ремонт помещений поликлиниче-

ского отделения подходит, наконец, к своему завершению, 
а значит, можно уже определиться с примерной датой 
торжественного открытия и, главное, передачи долго-
жданного объекта жителям района.

Предыстория создания поликлиники такова: несколь-
ко лет назад жители близлежащих микрорайонов стали 
жаловаться на проблемы с оказанием медицинской по-
мощи из-за удаленности поликлиники. После того, как го-
родской больнице № 6 передали здание бывшей детской 
поликлиники, начался ремонт. Вскоре, по объективным 
причинам, его пришлось приостановить. В конце 2018 
года работы были реанимированы – были выделены 
средства на завершение ремонта и приобретение обо-
рудования.

В общей сложности на капитальный ремонт здания 
из всех источников, а именно из областного и городского 
бюджетов и за счет средств больницы, было направлено 
более 40 млн рублей. Как пояснил спикеру областного 

парламента главврач ГКБ № 6 Виктор Шепелев, парал-
лельно с завершением ремонта идет укомплектование 
клиники оборудованием, ведется набор персонала.

По словам начальника управления здравоохранения 
администрации города Челябинска Натальи Горловой, 
речь идет о «Бережливой поликлинике».

К слову, о необходимости внедрения в регионе модели 
«Бережливой поликлиники» также говорил Алексей Тек-
слер в своем обращении к депутатам Законодательного 
Собрания. 

– «Бережливая поликлиника» – это не только и не 
столько ремонт. Это прежде всего создание комфортных 
условий ожидания приема врачей, сокращение очередей, 
качественная медпомощь, – отметил тогда руководитель 
области.

Впрочем, то, как модель будет реализована на кон-
кретном примере, главе региона представят уже в бли-
жайшее время. Предположительно, новая поликлини-
ка начнет работать в августе. Алексея Текслера решено 
пригласить на торжественное открытие медицинского 
учреждения.

владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Сегодня мы обсудили не только ход ремонтных работ в поликли-
ническом отделении, но и наметили дату их завершения и торже-
ственного открытия объекта. Есть все основания полагать, что в 

конце августа медицинское учреждение будет запущено в эксплуатацию и 
начнет принимать первых посетителей. Этого с нетерпением ждут жители 
Металлургического района Челябинска, которые испытывали неудобство 
из-за того, что были вынуждены ехать в другой конец района, чтобы по-
лучить медицинское обслуживание. С вводом в строй этой поликлиники 
решится вопрос комплексного обслуживания населения. Думаю, это 
знаковое событие, которое оставит след в развитии медицинских 
учреждений регионального центра.

городская клиническая 
Больница № 6 – одно из 
крупнейших 
многопрофильных 
медицинских учреждений 
челяБинска, на его Базе 
функционирует несколько 
подразделений: 
круглосуточный стационар, 
родильный дом, женская 
консультация, поликлиника, 
семь медицинских центров. 
в гкБ № 6 оказывают 
медицинскую помощь по 25 
медицинским профилям, 
в том числе пульмонологии, 
ревматологии, 
отоларингологии, 
гастроэнтерологии, 
кардиологии, акушерству 
и гинекологии, урологии, 
терапии, хирургии, 
нефрологии, 
функциональной и лучевой 
диагностике, эндоскопии, 
клинической лаБораторной 
диагностике, физиотерапии.

виктор шепелев, главный врач городской 
клинической больницы № 6:

В районе этой поликлиники проживает порядка 25 тысяч человек, 
соответственно, будет создано 13 участков, прием будут вести 
участковые терапевты, которые переводятся из поликлиники на 

Коммунистической, 2а. Общий штат поликлиники ожидается в пределах 
50 человек, из них врачей – около 20–25 специалистов. Таким образом, 
мы перераспределим участки, которые уже есть, и благодаря близкому 
географическому расположению сделаем более удобным получение 
медицинской помощи именно здесь, в поликлинике № 3. Что касается 
ремонта, то общестроительные работы выполнены более чем на 90%. 
В настоящее время готовимся к завершению прокладки сетей, готовим 
мебель для регистратуры, после чего начнем устанавливать оборудо-
вание и мебель в кабинетах. Кроме всего прочего, нам необходимо 
получить лицензию на медицинскую деятельность по всем специ-
альностям. Документы – в работе.

наталья Горлова, начальник управления 
здравоохранения администрации г. Челябинска:

В этой поликлинике помимо врачей, наличия узких специалистов, 
нового современного оборудования будут внедряться и новые 
технологии «Бережливой поликлиники». Здесь будет совсем иная 

регистратура, полная цифровизация, здесь будут разделены потоки экс-
тренных и плановых посетителей, будет грамотно продуманная и мак-
симально удобная маршрутизация для жителей. Есть дизайн-проект 
маршрутизации внутри учреждения, которая полностью исключит долгие 
поиски нужного кабинета, и посетитель максимально быстро, не теряя 
времени, сориентируется. Таким образом, здесь будут представлены 
все новые технологии, которые сегодня внедряются по всей России     
в сфере здравоохранения.

Дмитрий алехин, председатель Совета 
депутатов Металлургического района Челябинска:

Делая ремонт внутри помещения, не забыли и о благоустройстве при-
легающей к поликлинике территории. На месте заброшенного пустыря 
между домами теперь в рамках проекта «Городская среда» появилась 

детская площадка, оборудована удобная парковка для посетителей, ко-
торые будут приезжать на прием. Еще остались работы по озеленению и 
наведению порядка.

Поликлинический филиал ГКБ №6 города Челябинска сможет обслужи-
вать жителей микрорайона Першино, улиц Пети Калмыкова, 50-ле-
тия ВЛКСМ, Комаровского и ряда других 

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

Депутаты на месте убедились в том, что капитальный ремонт в 
поликлиническом филиале городской больницы №6 идет по графику 
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Открывая церемонию на-
граждения, председатель 
Законодательного Собра-

ния Владимир Мякуш поздравил с 
Днем медицинского работника при-
сутствующих лауреатов, а в их лице 
всех, кто в эти минуты находится 
на рабочем посту — спешит ли на 
очередной вызов в машине скорой 
помощи или терпеливо помогает па-
циенту восстановиться после успеш-
ной операции.

– Счастья! Успехов! Здоровья! Вы, 
главное, не болейте, тогда и мы все 
будем здоровы, – справедливо за-
метил Владимир Мякуш.

Вместе со спикером областного 
парламента лауреатов награждали 
председатель комитета Законода-
тельного Собрания по социальной 
политике, имеющий непосредствен-
ное отношение к медицине как быв-
ший главврач областной больницы, 
Александр Журавлев (фракция «Еди-
ная Россия») и министр здравоохра-
нения Челябинской области Сергей 
Приколотин.

Аплодисменты в стенах Большого 
зала не смолкали, однако Владимир 
Мякуш все-таки попросил минуту 
тишины и акцентировал внимание 
присутствующих на одном лауреате.

– Благодаря вашим золотым ру-
кам Ваня Фокин вернулся к жизни, 

– сказал председатель Законодатель-

ежегодно В третье Воскресенье 
июня В россии отмечается день 
медицинского работника. 
накануне этого дня стало доброй 
традицией приглашать 
В региональный парламент 
пятьдесят лучших 
предстаВителей профессии. 
премия законодательного 
собрания В сфере 
здраВоохранения Вручается более 
десяти лет. В этом году почетного 
места В золотой полусотне 
медикоВ со Всего южного урала 
и особенно теплых 
аплодисментоВ коллег 
заслужили анестезиолог-
реаниматолог максим 
курятникоВ и детский хирург 
герасим зайцеВ – ученик и 
учитель, магнитогорские Врачи, 
оказыВаВшие помощь 
пострадаВшим при обрушении 
дома В магнитогорске. именно 
В эти золотые руки попал 
маленький Ваня фокин В перВые 
часы после спасения из-под 
заВалоВ.

премия законодательного соБрания челяБинской оБласти в сфере 
здравоохранения присуждается за высокое профессиональное 
мастерство, доБросовестный и Безупречный труд. традиционно 
в числе лауреатов – 50 лучших раБотников отрасли со всей 
челяБинской оБласти.
владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Премия Законодательного Собрания вручается работникам здравоохранения ежегодно. Мы 
отдаем дань уважения профессии медицинского работника, вручая пятидесяти лучшим ее пред-
ставителям награды. Вместе с которыми они получают признание жителей Челябинской области. 

Это мероприятие вписывается в формат политики, которая сегодня проводится на уровне Российской 
Федерации и Челябинской области. Неслучайно по инициативе президента Владимира Владимировича 
Путина реализуется приоритетный национальный проект «Здравоохранение» и на Южном Урале рабо-
тает проект партии «Единая Россия» «Здоровое будущее». Глава региона Алексей Леонидович Текслер 
этому вопросу уделяет очень большое внимание. Символично, что свое выступление в Законодатель-
ном Собрании 30 мая он начал именно с повышения качества медицинского обслуживания в ре-
гионе. Все это говорит о том, что поддержка сферы здравоохранения – в приоритете у руководства 
региона. Я уверен, что такая политика будет продолжена.

Максим курятников, анестезиолог-
реаниматолог хирургического многопрофильного 

стационара Детской городской больницы 
г. Магнитогорска:

Хорошо помню каждую секунду в спасении Вани Фокина. Его до-
ставили в очень тяжелом состоянии, с травмами, переохлаждением. 
Больше всего запомнился взгляд Вани при поступлении к нам – в его 

глазах застыл недетский ужас, было видно, сколько боли ребенок пережил 
за те 35 часов, что был под завалами. Но хочу отметить, что любое отделение 
реанимации по умолчанию рассчитано на прием тяжелых больных, и мы 
делали то, что должны были в той ситуации. Около пяти часов Ваня нахо-
дился у нас в детской городской больнице. За это время мы мобилизовали практически весь 
коллектив сотрудников. Вспоминаю тот момент, когда сам смог внутренне выдохнуть, это было, 
когда ребенка транспортировали в скорую помощь для перелета в Москву.

Белые халаты. золотые руки 

Герасим Зайцев, заведующий отделением, 
детский хирург многопрофильного 
стационара Детской городской больницы 
г. Магнитогорска:

В день трагедии была не моя смена, но спустя полчаса после 
того  как стало известно про обрушение дома, я был в от-
делении. Мы все были наготове, мобилизованы на 100% – от 

главврача до дежурной бригады, думали, что предстоит массовое 
поступление, и, как показали следующие двое суток, это дало 
результат. Тем более мы видели, что произошедшее никого не оста-
вило равнодушным не только в Челябинской области, но и по всей 
России. Мы чувствовали эту поддержку и настраивались оказывать 
помощь пострадавшим столько, сколько потребуется. В моей вра-
чебной практике не было ничего подобного тому, что случилось в 
Магнитогорске. Правда, еще учась на последнем курсе института 
в Северной Осетии, мне приходилось оказывать помощь пяти по-
страдавшим детям, нашедшим в лесу неразорвавшуюся мину 
времен Великой Отечественной войны. Тогда, будучи студен-
том, я принимал их. Естественно, это врезалось в память.

Слева направо: Сергей Приколотин, Максим Курятников, Владимир Мякуш, Александр Журавлев

И в будни и в праздники медработникам важна поддержка коллег

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

ного Собрания, обращаясь к Максиму Курятникову. – 
Благодарим вас от имени всех жителей Челябинской 
области за спасение этого ребенка, который сегодня жив, 
здоров и будет радоваться жизни. Спасибо вам!

И зал снова утонул в аплодисментах. Отметим, что 
тем же утром анестезиолог-реаниматолог Максим Ку-
рятников прилетел из Москвы, где ему вручили феде-
ральную премию «Призвание».

Пятьдесят лауреатов премии приехали со своими 
семьями из разных уголков Челябинской области
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Александр Патритеев

Депутаты откликались на об-
ращения сотрудников уч-
реждений, родительского 

сообщества – деревянные, отжившие 
свое рамы заменялись на прочные ев-
ропакеты. Но все-таки работа велась 
точечно, пока в начале этого года в 
Челябинской области не стартовал мас-
штабный проект «Теплое окно».

Идея проекта родилась по инициа-
тиве председателя Законодательного 
Собрания Владимира Мякуша (фрак-
ция «Единая Россия»), была поддержа-
на главой региона Алексеем Текслером 
и сегодня реализуется в ряде муници-
пальных образований Челябинской об-
ласти под контролем южноуральских 
парламентариев.

Так, образовательные учреждения 
Нязепетровского района, входящего в 
состав избирательного округа замести-
теля председателя Законодательного 
Собрания Олега Голикова (фракция 
«Единая Россия»), уже должны войти в 
предстоящую зиму с «Теплым окном». 
Причем программа ремонта образо-
вательных учреждений в районе до 
последнего момента была реализова-

на на 60%. Для достижения целево-
го показателя в 100% потребовалась 
областная помощь. При содействии 
руководителя области Алексея Тексле-
ра и Законодательного Собрания не-
обходимые денежные средства были 
изысканы. Для завершения работ по 
капитальному ремонту образователь-
ных учреждений Нязепетровский рай-
он получил дополнительное финанси-
рование из регионального бюджета в 
размере 2 млн рублей, которые будут 
использованы на замену окон в шко-
лах и детских садах.

В обсуждении законопроекта 
приняли участие депутаты 
Законодательного Собра-

ния; сотрудники министерства эко-
номического развития, налоговой 
службы; представители кластеров, 
функционирующих на территории 
Челябинской области, и обществен-
ных объединений предпринимате-
лей. Проект закона внесен главой 
региона и разработан во исполнение 
поручения президента Владимира 
Путина по итогам форума Всерос-
сийской общественной организации 
«Деловая Россия» от 23 февраля 2019 
года.

Отметим, что федеральный за-
кон, дополнивший Налоговый кодекс 
статьей «Инвестиционный налоговый 
вычет», вступил в силу с января 2018 
года. С этого момента в регионах, ко-
торые установили право применения 
вычета, налогоплательщики вправе 
уменьшить налог на прибыль органи-
заций на инвестиционный налоговый 
вычет. При этом отдельные составля-
ющие данного механизма, такие как 
максимальный размер вычета, отмена 
амортизации при применении вычета, 

перечень организаций, которые его 
применять не вправе, – установлены 
в Налоговом кодексе. В региональном 
законодательстве устанавливаются 
особенности применения вычета – ка-
тегории налогоплательщиков, имею-
щих право на вычет, виды основных 
средств, размер предельной величины 
вычета и другие. 

В свою очередь Константин Захаров 
напомнил, что проект регионального 
закона уже получил отзывы потенци-
альных пользователей и обществен-
ных организаций предпринимателей. 

– Мы рассматриваем принятие и 
этого закона, и ряда других мер в 
отношении создаваемых производ-
ственных кластеров как инструмент 

реализации промышленной политики 
в Челябинской области, как один из 
механизмов стимулирования произ-
водственного развития наших терри-
торий, – отметил он.

Важно отметить, что применение 
вычета – это право компаний, а не 
обязанность, они должны выбрать, как 
выгоднее: вычесть расходы на приоб-
ретение основных средств из суммы 
налога на прибыль или списывать их 
через амортизацию.

Итогом совещания стали сформу-
лированные участниками рабочего со-
вещания рекомендации, которые при-
званы помочь в совершенствовании 
инструментов поддержки, лежащих в 
основе законопроекта. 

последнее Время, посещая с рабочим Визитом детский сад или школу 
В сВоем округе, областные парламентарии слышали об одной и той 
же проблеме: даже после капитального ремонта, когда полностью 
меняется система отопления, трудно зимой сохранить тепло В 
детсадоВской группе или школьном классе, пока, проникая через 
старые окна, В помещении гуляют скВозняки.

за несколько лет 
региональные власти 
планируют полностью 
заменить старые окна 
в школах и детских садах 
челяБинской оБласти. 
в этом году, 
по предварительным 
расчетам, на проект 
«теплое окно» выделено 
Более 50 млн руБлей.

анатолий БраГин, заместитель 
председателя Законодательного 

Собрания (фракция «Единая Россия»), 
руководитель регионального 

партийного проекта «Теплое окно»:
Просьба о замене окон в образовательных 
учреждениях – это наказ жителей номер один. 
Депутаты регулярно бывают в своих избира-

тельных округах, проводят встречи с избирателями. 
Просьба решить проблемы с соблюдением темпе-
ратурного режима в школах – одна из самых 
распространенных. Особенно эта проблема ак-
туальна для сельских территорий.

олег Голиков, заместитель 
председателя Законодательного Собрания, 

председатель комитета по строительной 
политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству (фракция «Единая Россия»):

Мы постоянно осуществляем мониторинг материально-
технического состояния образовательных учреждений 
области. На региональном уровне реализуется програм-

ма «Теплое окно», направленная на создание благоприятных 
условий для учащихся школ и воспитанников детских садов. В 
рамках исполнения наказов избирателей Нязепетровский 
район был включен в этот проект. Надеюсь, к новому учеб-
ному году запланированные работы завершим.

в нязепетровск приходит «теплое окно»

рабочее соВещание по проекту 
закона «о применении 
на территории челябинской 
области инВестиционного 
налогоВого Вычета» состоялось 
на прошлой неделе 
В законодательном собрании. 
проВел соВещание Вице-спикер 
южноуральского парламента, 
председатель комитета 
по экономической политике 
и предпринимательстВу 
константин захароВ (фракция 
«единая россия»).

константин Захаров, 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания, 
председатель комитета по 

экономической политике и 
предпринимательству (фракция 

«Единая Россия»):
Смысл регионального закона об инвести-
ционном налоговом вычете заключается в 
том, что любая компания, входящая в один 

из двух существующих сегодня в Челябинской 
области кластеров (станкостроительного и при-
боростроительного) и осуществляющая инвестиции, может воспользоваться 
этим инструментом, а именно уменьшить сумму налога прибыль на величину, 
пропорциональную объему капвложений. Сегодня мы провели рабочее со-
вещание, в котором приняли участие представители бизнес-объединений, 
представители промышленных кластеров, которые сделали расчеты, на-
сколько может быть выгоден этот закон. Результатом стали рекомендации по 
корректировке отдельных параметров законопроекта. В частности, увеличить 
размер инвестиционного налогового вычета с 60% до 90%, как это позволяет 
Налоговый кодекс; снизить срок для изменения налогоплательщиком ранее 
принятого решения об использовании (отказе от использования) права на 
применение инвестиционного налогового вычета с 3-х лет до 1 года. Наконец, 
рассмотреть возможность применения закона не с 1 января 2020 года, а уже 
с текущего года. Рекомендации переданы разработчикам законопроекта, 
который будет рассмотрен депутатами Законодательного Собрания на 
ближайшем заседании комитета по экономической политике и пред-
принимательству.

что конкретизирует региональный закон:
 размер инвестиционного налогового вычета – 
60% от суммы расходов организации на 

приоБретение, изготовление, доставку, достройку, 
дооБорудование, реконструкцию и модернизацию 
основного средства;

категории налогоплательщиков, которым 
предоставляется право на применение вычета, – 

организации – участники промышленных 
кластеров челяБинской оБласти;

введение на территории челяБинской оБласти 
инвестиционного налогового вычета по налогу на 

приБыль организаций с 01.01.2020.

ü

ü

инвестиционный налоговый вычет – это...
сумма затрат на приобретение, изготовление, доставку, дострой-

ку, дооборудование, реконструкцию и модернизацию основного 
средства, на которую уменьшается налог на прибыль организаций. 

наша справка

обсуждаем проект закона

Муниципалитеты включаются в проект  «Теплое окно»
 благодаря наказам избирателей

ü

право на вычет
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От областного депутатского 
корпуса участников и гостей 
праздника приветствовал 

заместитель председателя Законода-
тельного Собрания, председатель ко-
митета по строительной политике и жи-
лищно-коммунальному хозяйству Олег 
Голиков (фракция «Единая Россия»). 

– Уверен, что этот день запомнится 
всем яркими, незабываемыми впечат-
лениями, подарит много позитивных 
эмоций, придаст новый импульс со-
хранению и развитию национальных 
традиций и обычаев, – отметил Олег 
Голиков, выступая на торжественном 
открытии. – Желаю всем участникам 
и гостям с удовольствием погрузиться 
в атмосферу замечательного праздни-
ка. Пусть Сабантуй принесет в каждый 
дом, в каждую семью мир, гармонию 
и любовь! Благополучия, богатого уро-
жая на полях, достатка на столе и гар-
монии в душе!

Парламентарий подчеркнул важ-
ность труда каждого, кто вносит не-
оценимый вклад в социально-эконо-
мическое развитие района и области, 
поблагодарил за укрепление нацио-
нальных интересов и повышение пре-
стижа профессии. 

Ну а день действительно оказался 
ярким и незабываемым – от дружно-
го чествования передовиков сельского 

хозяйства (на празднике плуга их че-
ствуют в первую очередь) до удиви-
тельного конкурса юрт. 

Под теплым южноуральским солн-
цем расположились нарядные празд-
ничные юрты, представленные разны-
ми поселениями Кунашакского района. 
Хозяева встречали вошедших нацио-
нальными блюдами и сладостями, не 
уступая друг другу в гостеприимстве. 

Неподалеку раскинулась выставка 
народных ремесел и прикладного твор-
чества. В свои изделия здешние умель-
цы вложили все мастерство и любовь. 
Местные батыры демонстрировали 
силу и ловкость в народно-спортивных 
играх и состязаниях, но, безусловно, 
особо зрелищными выдались поедин-
ки национальной татаро-башкирской 
борьбы куреш. 

На площадках под открытым не-
бом творческие коллективы Кунашак-

ского района, Челябинской области, 
Татарстана и Башкортостана в песнях 
и танцах делились со всеми своим 
праздничным настроением. Аттрак-
ционы, игры, конкурсы для детей и 
взрослых, и, конечно, неотъемлемой 
частью праздника, как и в прошлые 
годы, стали конные скачки.

не так много дреВних, 
самобытных праздникоВ дошло 
до нас из глубины ВекоВ, при 
этом получиВ Вторую жизнь. 
один из них – сабантуй, 
праздник плуга, который 
симВолизирует, с одной стороны, 
успешное окончание посеВной, 
с другой – единение людей 
разных национальностей, 
прожиВающих В челябинской 
области, В чем, собстВенно, 
и есть секрет любого успешного 
дела. 8 июня В кунашакском 
районе на берегу озера чебаркуль 
состоялось традиционное 
культурно-спортиВное 
мероприятие «сабантуй-2019». 

саБантуй, праздник плуга, – ежегодный народный 
праздник окончания весенних полевых раБот. его 
истоки уходят в глуБокую древность и связаны         
с земледелием. первоначальная цель оБряда, 
вероятно, заключалась в задаБривании духов 
плодородия, что Благоприятствовало хорошему 
урожаю в новом году. праздник не утратил свою 
актуальность в ххI веке. в 2001 году местом 
проведения федерального саБантуя в нашей 
стране стала самара, в нынешнем, 2019-м, – 
новосиБирск. саБантуй отмечается и на 
международном уровне. так, национальный 
оБщеевропейский праздник саБантуй в 2019 году 
принимал эстонский таллин.

в челяБинской оБласти 
завершилась посевная 
кампания. по данным 
регионального 
министерства сельского 
хозяйства, яровыми 
культурами в оБласти 
засеяно 1 млн 723 тысячи 
гектаров пашни, что на 
19 тысяч гектаров Больше, 
чем в прошлом году. 

как посевную проводишь, 
                             так саБантуй и проведешь

сибагатулла аМинов, глава Кунашакского 
района:

В нашем районе Сабантуй проходит ежегодно, это традиционный для нас 
праздник. В этом году он получился особенно душевным. Народу было 
как никогда много. Аттракционы ни на секунду не пустовали. Конные 

скачки собрали сотни любителей этого вида спорта, а передовики сельского 
хозяйства получили заслуженную благодарность. 

Кунашакский район завершил посевную, и, надо сказать, завершил хорошо. 
Мы каждый год наращиваем площадь пашни в обработке – за четыре года с 9 
тысяч гектаров увеличили до 40 тысяч. И сегодня наш район по посевным пло-
щадям хоть немного, да обогнал Аргаяшский, Красноармейский и Сосновский 
районы. Безусловно, у каждого из них есть свои сильные стороны в сельском 
хозяйстве, тот же Аргаяш – первый в Челябинской области по поставкам 
картофеля. У нас в основном зерновые культуры, но и Кунашакскому 
району тоже есть чем гордиться. 

олег Голиков, заместитель председателя 
Законодательного Собрания, председатель 

комитета по строительной политике 
и жилищно-коммунальному хозяйству 

(фракция «Единая Россия»):
Зародившись в глубине веков, Сабантуй служит примером сохране-
ния уникальных национальных традиций и своеобразным символом 
единения различных народов. Это самобытный, древний и красивый 

праздник, на котором восхваляются трудолюбие, физическая и духовная 
сила человека. Благодаря ему стираются языковые, межконфессиональные 
и этнические границы, в нем заключен многовековой уклад и самобытность 
народа. Сабантуй является местом встречи добрых друзей, привлекает людей 
праздничной атмосферой, неповторимым духом спортивной борьбы и народ-
ных забав. Отмечу, что главные герои праздника плуга – это передовики 
сельского хозяйства, чей самоотверженный труд закладывает основы 
будущего урожая. 

Александр Патритеев. Фото Лилии Мужиповой

в челяБинской оБласти 
саБантуй отметят:

– 22 июня в селе арасланово 
нязепетровского района;

– 23 июня в селе аптряково 
нязепетровского района;

– 29 июня в поселке Бишкиль 
под чеБаркулем;

– 30 июня в селе иткуль 
под верхним уфалеем;

–  6 июля оБластной саБантуй 
пройдет в городе троицке.

Олег Голиков и Сибагатулла Аминов. 
Южноуральское народное гостеприимство
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Коллектив Детской городской больни-
цы № 1 города Челябинска с 70-лети-
ем со дня создания поздравил депу-

тат Законодательного Собрания, председатель 
комитета по молодежной политике, культуре 
и спорту Михаил Видгоф (фракция «Единая 
Россия»):

За прошедшие годы одна из старейших 
больниц южноуральской столицы преврати-
лась в самое крупное детское медицинское 
учреждение, имеющее высококвалифициро-
ванных специалистов и оснащенное совре-
менным оборудованием. Сотни тысяч жите-
лей Тракторозаводского района прошли за эти 
годы через заботливые руки и отзывчивые 
сердца докторов и медсестер, получив сво-
евременную и качественную медицинскую 
помощь. 

Михаил Видгоф совместно с главой района 
Галиной Гавриловой тепло поздравил юби-
ляров. Парламентарий вручил сотрудникам 
больницы благодарственные письма Законо-
дательного Собрания Челябинской области за 
многолетний добросовестный труд в системе 
здравоохранения.

Отметим, ранее благодарственные пись-
ма и сердечные поздравления от депутата 
Законодательного Собрания Михаила Вид-
гофа были направлены в адрес сотрудников 
социальной защиты населения Трактороза-
водского района в рамках празднования Дня 
социального работника. Праздничный прием 
с выступлениями лучших творческих кол-
лективов района и города состоялся в Юж-
но-Уральском государственном техническом 
университете.

Выступая с приветственным 
словом, Константин Заха-
ров отметил, что областные 

депутаты во главе с председателем 
Законодательного Собрания Влади-
миром Мякушем (фракция «Единая 
Россия») пристально наблюдают за 
развитием оздоровительных лаге-
рей на Южном Урале, а «Ребячью 
республику» в Усть-Катаве по праву 
можно считать жемчужиной нашего 
региона.

Здесь отдыхают дети, прожива-
ющие не только в Усть-Катавском 

городском округе и в целом Челя-
бинской области, но и ребята из 
других городов России и даже мира. 

– Оказать помощь в восстановлении 
корпуса лагеря – приоритетная за-
дача для области, и я рад, что нам 
удалось ее решить, – сказал вице-
спикер южноуральского парламента.

После символической церемонии 
разрезания красной ленточки гости 
осмотрели обновленное здание. Оно 
изменилось до неузнаваемости: ста-
ло светлым и уютным, в нем полно-
стью обновлены игровые комнаты, 

помещение получило душевые и 
санузлы для мальчиков и девочек, 
появились плазменный телевизор 
и много другого современного обо-
рудования.

Завершающим пунктом визита 
заместителя председателя Законо-
дательного Собрания в Усть-Катав 
стало рабочее совещание, которое 
Константин Захаров провел с ру-
ководителями округа и завода. Ос-
новным вопросом стало развитие 
производства вагоностроительного 
завода.

Участники клуба «Ровесники Магнит-
ки» собрались на очередную встречу. 
Впрочем, сложно назвать очередным 

знаменательный 90-летний юбилей города Маг-
нитогорска и его ветеранов, а еще 20-летие с 
момента основания уникального клуба.

Клуб «Ровесники Магнитки» был создан в 
1999 году в память о публицисте Викторе Паве-
лине, который также родился в 1929 году. Бес-
сменным руководителем объединения все эти 
годы является Роза Сысоева – главный инициа-
тор и идейный вдохновитель всех мероприятий.

В актовом зале общежития Магнитогорского 
педколледжа собралось более 30 человек – ровес-
ники и их родственники. Долгожителей поздравил 
депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области Вячеслав Евстигнеев (фракция «Единая 

Россия»), который сотрудничает с клубом почти 
10 лет. Каждому участнику парламентарий вручил 
благодарственные письма и подарки.

– В этом году вы вместе с Магнитогорском 
отмечаете 90 лет. Для города это небольшая 
дата, а для человека – огромный срок. Я благо-
дарен судьбе, что она подарила мне возмож-
ность общаться с такими людьми. Ведь ваша 
жизнь – живая летопись города. Именно вы 
сделали Магнитогорск городом трудовой славы 
и помогли ему занять особое место в истории 
страны, – отметил Вячеслав Евстигнеев, обра-
щаясь к тройным юбилярам.

Для собравшихся с концертом выступили 
учащиеся и педагоги Магнитогорского педа-
гогического колледжа. В завершение встречи 
ветераны спели любимые песни под баян. 

В минуВшую пятницу 
с рабочей поездкой В 
усть-катаВском 
городском округе 
побыВал заместитель 
председателя 
законодательного 
собрания, председатель 
комитета по 
экономической политике 
и предпринимательстВу 
константин захароВ 
(фракция «единая 
россия»). приятным 
поВодом для Визита 
стало открытие после 
капитального ремонта 
корпуса загородного 
лагеря «ребячья 
республика».

доБро пожаловать 
в «реБячью респуБлику»!

«примите сердечные поздравления...»у «ровесников магнитки» 
                                    – тройной юБилей

Константин Захаров принял участие в торжественном событии – 
открытии после ремонта коропуса детского лагеря

Вячеслав Евстигнеев поздравил магнитогорцев с юбилеем 

Михаил Видгоф поблагодарил медицинских и социальных работников 
за самоотверженный труд

работа депутатов в округах
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Подготовил Александр Патритеев

11 июня, в преддверии важнейшего госу-
дарственного праздника – Дня России, в 
сквере имени Колющенко в Челябинске 

прошло торжественное построение и вручение паспор-
тов гражданина РФ юным жителям Советского района.

Депутат Законодательного Собрания Дмитрий 
Альтман (фракция «Единая Россия») поздравил юж-
ноуральцев с праздником. 

– Каждый из 150 миллионов граждан России чув-
ствует себя частью нашей великой Родины благо-
даря умению сплачиваться, дружить, оказывать друг 
другу помощь и поддержку даже в самые трудные 
времена. Именно эти качества позволяют побеждать 
и обеспечивать социально-экономическое процвета-
ние страны, – отметил парламентарий. 

В завершение Дмитрий Альтман призвал юных 
южноуральцев включаться в общее дело развития 
Отечества.

Церемония вручения состоялась в би-
блиотеке-филиале № 2 совместно с 
УМВД РФ по городу Магнитогорску. С 

приветственным словом к бывшим жителям 
Грузии, Азербайджана, Армении, Кыргыз-
стана, Таджикистана и Казахстана выступил 
Анатолий Брагин, поздравив всех присутству-
ющих с наступающим праздником. После чего 
вице-спикер южноуральского парламента 
торжественно вручил паспорта новоиспечен-

ным гражданам РФ, отметив, что вместе с 
паспортом они получают и все прописанные в 
Конституции права и обязанности.

Заместитель начальника отдела по вопро-
сам миграции ОП «Орджоникидзевский», ка-
питан полиции Ольга Демиденко и инспектор 
отдела по вопросам миграции, капитан по-
лиции Татьяна Рындина также отметили всю 
важность и значимость момента. Было весьма 
приятно услышать добрые слова от бывшего 

гражданина Армении, а теперь уже граждани-
на России Григора Арутюняна. Он поблагода-
рил организаторов торжественной церемонии, 
рассказал о том, насколько труден и долог 
был его путь к получению гражданства и как 
теперь он с гордостью может произнести тор-
жественную фразу: «Я – гражданин России».

Все тринадцать новых граждан России по-
лучили памятные подарки от Анатолия Бра-
гина.

В Ашинском районе состоя-
лось торжественное меро-
приятие, посвященное Дню 

социального работника. Областные 
парламентарии Владимир Евстра-
тов и Александр Решетников (оба – 
фракция «Единая Россия») вручили 
благодарственные письма Законо-
дательного Собрания сотрудникам, 
внесшим вклад в развитие отрасли.

– Хочется пожелать, чтобы управ-
ление социальной защиты населения 
в городе переехало из цокольного 
помещения в более подходящее для 
этого здание, – отметил Владимир 
Евстратов. – Жители Ашинского рай-
она должны получать социальные 
услуги в соответствующих условиях.

Праздничное мероприятие сопро-
вождалось концертной программой 
артистов районного ДК «Металлург», 
которые под аплодисменты собрав-
шихся представили лучшие концерт-
ные номера из своего репертуара.

Ко Дню медицинского работника депутат 
Законодательного Собрания Марина Ше-
метова (фракция «Единая Россия») со-

вместно с Центром медико-социальной помощи 
«Защита» провела мероприятия для специали-
стов поликлиник, стационара и всех, кто связан 

«я – гражданин россии»

накануне дня россии В магнитогорске 
торжестВенно Вручали российские паспорта 
быВшим жителям союзных республик, 
стаВшим гражданами российской 
федерации. глаВный документ каждого 
россиянина они получили из рук 
заместителя председателя законодательного 
собрания челябинской области анатолия 
брагина (фракция «единая россия»).

«чудо преоБражения»социальным раБотникам посвящается

умение Быть едиными

с благородной 
профессией ме-
дика.

Одним из 
первых подар-
ков медицинско-
му коллективу 
п о л и к л и н и к и    
№ 1 стала встре-
ча с визажистом 
Алиной Харрасо-
вой. Все желающие смогли получить у 
нее консультацию, узнать о тенденциях 
нового модного сезона.

Недаром говорят, искусство визажа 
немного напоминает работу пластиче-
ского хирурга. При грамотно подобран-
ных техниках лицо заметно преобража-
ется. Медицинская сестра Олеся Алек-
сандрова на себе испытала чудо преоб-
ражения.

Помимо мастер-класса визажист 
подобрала для участниц мероприятия 
индивидуальные цветовые палитры и 
провела инструктаж по созданию акту-
ального макияжа.

Владимир Евстратов и Александр Решетников 

Марина Шеметова ко Дню 
медицинского работника организовала 

серию мастер-классов

Дмитрий Альтман поздравил челябинцев с Днем России

Анатолий Брагин вручил паспорта гражданина РФ 
некогда  жителям бывших союзных республик

работа депутатов в округах

Марина Шеметова
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Поддержать команды приехали председатель За-
конодательного Собрания Владимир Мякуш и 
его заместитель Марина Поддубная (оба – фрак-

ция «Единая Россия»). 
Спортивные состязания между муниципалитетами, 

приуроченные ко Дню защиты детей, проходят второй год 
подряд и, как и в прошлый раз, начались с игры сборной 

глав городов и районов с командой воспитанников ко-
пейского социального Центра для детей, оставшихся без 
попечения родителей. Игра получилась захватывающей, 
зрелищной и завершилась с дружеским счетом – 1:1. В 
качестве подарка ребятам из социального центра были 
вручены футбольные мячи.

Затем на поле вышли игроки из семи муниципальных 
образований: Еманжелинского, Еткульского, Коркинского, 
Октябрьского, Увельского районов и городов Южноураль-
ска и Копейска, а также сборная регионального исполко-
ма «Единой России».

Со словами приветствия к спортсменам обратился 
спикер южноуральского парламента Владимир Мякуш, 
отметив, что цель соревнований – все-таки не победа 
одной из команд, а популяризация здорового образа 
жизни, спорта. По словам руководителя МКС «Восточный» 
Марины Поддубной, идеи о проведении тех или иных 
мероприятий снова и снова поступают от представителей 
муниципалитетов. 

Фото предоставлены редакцией газеты
 «Копейский рабочий»

зимой они собираются Вместе, чтобы скрестить клюшки на турнире 
по хоккею В Валенках; летом Встречаются, дабы поупражняться Во 
Владении футбольным мячом. на стадионе «химик» В копейске 
разВернулись турнирные баталии по мини-футболу среди команд 
муниципальных образоВаний, Входящих В состаВ 
межмуниципального координационного соВета «Восточный» партии 
«единая россия».

Марина поДДуБная, заместитель председателя 
Законодательного Собрания (фракция «Единая 
Россия»), руководитель межмуниципального 
координационного совета «Восточный»:

Каждое местное отделение выходит со своей ини-
циативой. И так у нас сложилось, что предложе-
ние одного поддерживают все. Помимо футбола, 

хоккея, КВН, у нас проходят и совместные небольшие 
мероприятия, посвященные знаменательным датам. 
Безусловно, это сплачивает всех нас, ведь мы делаем 
это не столько ради обсуждения рабочих моментов, 
сколько ради простого человеческого общения. На-
градой здесь становится установление дружеских, 
доверительных отношений, которые помогают 
нам в делах.

владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Самое важное в этой игре то, что она объединяет всех: и взрослых, и детей. 
Мы на пороге масштабных избирательных кампаний. Осенью нам предстоит 
провести местные выборы и избрать главу региона. Единство, взаи-

мовыручка, нацеленность на результат – качества, которые сейчас игроки 
проявляют на игровом поле, а затем перенесут в партийную работу.

спорт — круглый год!

Накануне Дня России в городе-герое 
Севастополе завершилась IV Парус-
ная регата на призы начальника 

Черноморского высшего военно-морского 
училища имени П.С. Нахимова. В регате, по-
священной 75-й годовщине освобождения 
города от немецко-фашистских захватчиков, 
приняли участие и наши земляки.

Экипаж яхты «Челябинск», возглавля-
емый депутатом южноуральского парламента 
Владимиром Горновым (фракция «Единая 
Россия»), завоевал бронзовый кубок соревно-
ваний. Между тем первым испытанием для 
наших яхтсменов стало расстояние в более 
чем 1000 миль – от Челябинска до Севастопо-
ля. Но не отказываться же от приглашения ко-
мандира 197-й бригады больших десантных 
кораблей Черноморского флота РФ, капитана 

1-го ранга Сергея Ларчука!
В результате экипаж из края трех тысяч 

озер уверенно занял третье место в первой 
группе больших яхт, так сказать, на большой 
воде. Всего же в соревнованиях приняло уча-
стие более 150 спортсменов на 100 судах всех 
классов.

Со слов капитана корабля Владимира 
Горнова, для команды южноуральцев это 
первое подобное достижение. По заверше-
нии заключительного этапа регаты состоялась 
торжественная церемония закрытия, на ко-
торой начальник училища им. П.С. Нахимова 
контр-адмирал Александр Гринкевич лично 
поздравил участников и вручил экипажу из 
Челябинской области кубок за третье место.

Фото предоставлено пресс-службой 
 Законодательного Собрания

владимир Горнов, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Для нас это новый опыт. Обычно экипаж яхты «Челябинск» принимает участие в экспедициях 
и трансконтинентальных переходах. Мы решились на участие в соревнованиях по несколь-
ким причинам. Во-первых, Челябинская область тесно взаимодействует с Черноморским 

флотом. У нас есть подшефный большой десантный корабль «Цезарь Куников», и я как член 
попечительского совета всегда стараюсь посещать Севастополь, общаюсь с личным составом и на-
шими земляками, проходящими здесь службу. Но самое главное – нас привлекла тематика 
соревнований, посвященных Великой Отечественной войне, ведь и до этого все экспедиции 
яхты «Челябинск» носили патриотическую направленность во славу нашего Отечества.

на всех челяБинских парусах

Александр Патритеев

Не победа – цель соревнования , а популяризация здорового образа жизни

Матч состоится в любую погоду!

Владимир Мякуш мотивировал молодых 
спортсменов на новые достижения

Капитан яхты «Челябинск», депутат Владимир Горнов 
принимает поздравления севастопольцев за всех южноуральцев 


